

Aus Fedor

Herr und Frau Alwin Schubert und Kinder von Kingsville, Texas besuchten ihre hiesigen Verwandten letzte Woche.

Herr und Frau Elton Proske servierten am Sonntag einer Anzahl Verwandter und Freunde ein schmackhaftes Chicken Barbecue, wobei sich alle Anwesenden aufs Beste amüsierten.

Frau Willie Becker und Champ, Herr Clarence Handrick und Frau Chas. Jatzlau waren Besucher in Houston am Wochenende, wo sie auch der Jatzlau - Beauchamp Hochzeit beiwohnten.

Herr und Frau Adolf Patschke und Familie hatten als Gäste am Sonntagabend folgende, denen ein Chicken Barbecue serviert wurde: Herr und Frau Pastor L. Karcher und Tochter, Herr und Frau Lehren G. J. Wendland und Söhne, Herr und Frau Walter Patschke, Herr u. Frau Alwin Patschke, Herr und Frau Paul Knippa nebst Familien.

From Fedor

Mr. and Mrs. Alwin Schubert and children from Kingsville, Texas visited their local relatives here last week.

Mr. and Mrs. Elton Proske served a number of relatives and friends a delicious chicken barbeque on Sunday, which was enjoyed by all those present.

Mrs. Willie Becker and Champ, Mr. and Mrs. Clarence Handrick and Mrs. Chas. Jatzlau were visiting in Houston on the weekend, where they also attended the Jatzlau-Beauchamp wedding.

Mr. and Mrs. Adolf Patschke and family had the following guests Friday evening, who were served a chicken barbeque: Pastor and Mrs. L. Karcher and daughters, Teacher and Mrs. E. F. Wendland and sons, Mr. and Mrs. Walter Patschke, Mr. and Mrs. Alwin Patschke, Mr. and Mrs. Paul Knippa with families.

Translated by Ed Bernthal